



かぐやパンダ通信 ～可愛いグッズにご満悦～

4月26日、かぐやパンダは「道の駅たけはら」のかぐやパンダショップをPRするためにポスターの写真撮影に出かけました。

撮影の合間にグッズをチェックするかぐやパンダ。可愛いグッズの数々に、ご満悦です。とはいえ、売れ行きは気になる様子…。ちょうど買い物に来られたお客様に、可愛いしぐさでアピールも。みなさん、よろしくお願ひします。

人のうごき

(住民基本台帳登録者数)

人口	28,697人
男	13,565人
女	15,132人
	12,829世帯
1年前	29,086人
5年前	30,676人

ティータイム

広報を担当するようになり、1年が過ぎました。取材先で、毎回多くの出会いがあり、様々なことを学びます。今回の対談でも、共感できることがたくさんありました。初心を忘れず、これからも取材に走ろうと思います！



大本 雄也さん
(18)

今年4月、「特別養護老人ホーム宗越園」に入社。竹原町在住で、高校時代は相撲に打ち込む。



中原 悠希さん
(18)

今年4月、「休暇村 大久野島」に入社。大久野島で寮生活をしながら、フロントなどの業務に励む。

中原 そうなんだ。私は、高校時代に大久野島に行つたことがきっかけ。従業員の人が桟橋から海に飛び込む光景に、衝撃を受けました。接客業を志望していたこともあって決めました。

大本 はい。幼い頃から竹原で育ったので。実家から通えて、交通の便もいいですし。
中原 私もです。竹原はお店もたくさんあって、住みやすいですね。

—高校卒業後、新入社員として4月から働いている中原さんと

中原 失敗は誰にでもある
大本 うんうん。でも、職場
は温かい人ばかり。すごく仲
が良くて、みんな家族みを
い！時々、失敗して注意され
たりもするけど：（苦笑）。

大本 学生時代よりも、時間
一実際に働いてみて、社会人と学
生の違いは何だと思いましたか。

なっていきたいですか。**大本** 優しい介護士になりたい。何でも相談してもらえるような、みんなから信頼される介護士になりたいです。

中原 私は、どんな時も元気と笑顔を忘れず、社内のムードメーカーになりたい。お客様に「来て良かった」と思つてもらえるような休暇村にしていきたいです。

う」って言われると、本当に嬉しくて。そのために頑張つているという感じです。

よ！私は、とにかく忙しいです。覚えることがいっぱいです。正直大変。でも、最近、

市政発展のためのご意見などを寄せください

郵便 テ 725-8666(住所不要)竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998 ※市ホームページ「市長の部屋」から電子メールでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただく場合があります。

発行 / 広島県竹原市企画政策課 ☎ (0846) 22-0942 FAX (0846) 22-0998
竹原市ホームページ <http://www.city.takehara.lg.jp>

A logo consisting of a stylized American flag graphic on the left and the text "PRINTED WITH SOY INK" on the right, with a registered trademark symbol at the end.

(この広報は再生紙・大豆油インクを使ってます。)